



Acta de Constitución de la Comisión de Valoración del Premio Carlomagno “Investigador de la Universidad de Málaga en la rama de Arte y Humanidades.”

A las 10:00 horas del día 11 de Mayo de 2023, en la sala de reuniones de la cuarta planta del Edificio del Rectorado, se procede a la constitución de la Comisión de Valoración para proceder a la resolución del premio conforme a los criterios establecidos en la Base Resolución de 19 de Mayo de 2022, del Rector de la Universidad de Málaga, por la que se aprueban las bases reguladoras y se convoca el Premio Carlomagno "Investigador de la Universidad de Málaga en la rama de Arte y Humanidades.

En esta sesión comparecen la totalidad de los representantes designados por el Rector de la Universidad de Málaga y el Presidente de la Institución Carlomagno:

D. Juan Teodomiro López Navarrete, Vicerrector de Investigación y Transferencia, como Presidente de la Comisión de Valoración.

D. Jesús Manuel Bonill Jiménez, Coordinador de Servicios de Investigación, como Secretario de la Comisión de Valoración.

D^a Zaida Díaz Cabiale, Catedrática de Universidad del Departamento de Fisiología Humana, Histología Humana, Anatomía Patológica y Educación Física y Deportiva, como vocal de la Comisión de Valoración.

D. Carlos Gross Rein, Presidente la Institución Científica y de Investigación Carlomagno, como vocal de la Comisión de Valoración.

D.Pablo Franco Cejas, Vicepresidente de la Institución Científica y de Investigación Carlomagno, como vocal de la Comisión de Valoración.

D.Jorge Franco Reyes, Secretario de la Institución Científica y de Investigación Carlomagno , como vocal de la Comisión de Valoración.



En una primera fase anterior a la presente reunión y teniendo en cuenta las áreas de conocimiento de los candidatos, se seleccionaron cinco evaluadores externos a la comunidad andaluza. Los nombres de los evaluadores que se detallan a continuación se obtuvieron tras consulta con la Dirección de Evaluación y Acreditación de la Agencia Andaluza del conocimiento:

- 1.- Artemio Cerda Bolinches, Catedrático de Geografía e Historia, Universidad de Valencia.
- 2.- Pura Fernández Rodríguez, Profesora de Investigación del Instituto de Lengua, Literatura y Antropología del Centro de Ciencias Humanas y Sociales del CSIC (Madrid).
- 3.- María Pilar García Cuetos, Catedrática de Historia del Arte, Universidad de Oviedo.
- 4.- Juan Ignacio Oliva Cruz, Catedrático de Literatura en Lengua Inglesa, Universidad de La Laguna.
- 5.- Juan Antonio Quirós Castillo, Catedrático de Arqueología, Universidad del País Vasco.

A los miembros de la comisión se les hace entrega de las evaluaciones y teniendo en cuenta los informes de los evaluadores, se acuerda por unanimidad proponer la concesión del premios, a la **Dra. Gloria Corpas Pastor**.

Tal como se indica en los informes evaluadores, la Dra. Corpas es una investigadora excelente y destacada en todos los apartados: capacidad de liderazgo (tesis y proyectos), sexenios de investigación y docencia, calidad, proyección y coherencia en el desarrollo de su labor.

La línea de investigación desarrollada por la Dra. Corpas tiene un importante carácter aplicado y transversal y un indudable grado de innovación. Su investigación tiene un impacto decisivo en relación con el derecho a la salud y la integración de colectivos diversos o vulnerables, ambos determinantes en la cohesión social, uno de los objetivos fundamentales de la agenda 2030. La investigación se vincula también al ámbito emergente de la aplicación de las humanidades en la medicina.

Málaga a 11 de Mayo de 2023



D. Juan Teodomiro López Navarrete
Jiménez

D^a Zaida Díaz Cabiale

D Pablo Franco Cejas

D. Jesús Manuel Bonill

D. Carlos Gross Rein

D. Jorge Franco Reyes